

Inauguration de la cour d'école réaménagée de l'école intégrée d'Or-et-des-Champs - édifice Notre-Dame-du-Rosaire

Val-d'Or, le 4 octobre 2021 – Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois est fier d'inaugurer cet automne la cour d'école réaménagée de l'édifice Notre-Dame-du-Rosaire, en présence de M. Pierre Dufour, député d'Abitibi-Est, ministre des Forêts, de la Faune et des Parcs et ministre responsable de la région de l'Abitibi-Témiscamingue et de la région du Nord-du-Québec, des élèves du 3^e cycle et des précieux partenaires associés à ce projet d'envergure. Plus de 200 000 \$ ont été investis pour le bien-être des élèves et aussi pour offrir un aménagement accueillant pour l'ensemble de la communauté.

Depuis déjà quelques années, des réflexions étaient en cours pour revitaliser la cour d'école. Piloté par un comité, composé de la directrice d'école, de la responsable du service de garde, de deux enseignantes, de l'enseignant en éducation physique et à la santé, d'une éducatrice spécialisée ainsi que d'un membre du personnel du Service des ressources matérielles du Centre de services scolaire, le projet s'est réalisé à travers différentes étapes. D'abord, tout le personnel et les élèves de l'école ont été consultés sur leur niveau de satisfaction concernant la cour et leur définition de la cour de rêve. Par la suite, les plans et travaux ont suivi leurs cours.

Pour réaliser des apprentissages à l'extérieur, l'école a ainsi procédé à l'achat de mobilier urbain notamment des tables à pique-nique et un tableau blanc. Pour agrémenter les activités, un module tourniquet ainsi que des bacs à sable ont été ajoutés. Des zones ont été déterminées notamment par l'aménagement de deux espaces en paillis de cèdres, l'un pour la zone du préscolaire et le second pour la classe extérieure.

La contribution du ministère de l'Éducation de 50 000 \$ avec la mesure 50530 Embellissement des cours d'école, celle du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois, de la Corporation des Parcs et Espaces récréatifs de Val-d'Or, d'entreprises locales telles que Machines Roger, Produits miniers Wilson et Eldorado Gold Québec ont permis de réaliser ce projet, qui contribue à la qualité de vie des élèves, mais aussi des citoyens du quartier. Rappelons qu'une entente avec Eldorado Gold Québec pour le verdissement des cours d'école, de 25 000 \$ annuellement, a permis la plantation de différentes essences d'arbres, arbustes et vivaces dans la cour d'école pour le plus grand plaisir des élèves.

L'édifice Notre-Dame-du-Rosaire compte plus de 220 élèves et le nouvel aménagement vise à favoriser une cour d'école active et harmonieuse.

Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 700 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 13 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

-30-